

Paris, le 19 JUIN 2015

Nos références : cab 15005261

Madame la Présidente,

Vous avez appelé mon attention sur une manifestation culturelle intitulée « Les Regardeurs », envisagée du 20 au 24 mai 2015, dans le quartier des Orges de Flandres à Paris 19<sup>ème</sup>, à laquelle il n'avait pas été possible de réserver une suite favorable pour des raisons de sécurité et d'ordre public.

A cette occasion, il était envisagé que, plusieurs fois par jour, des artistes placés sur le rebord du toit d'immeubles de grande hauteur apparaissent au public au bord du vide en position statique et en observant les passants, en cherchant à éveiller leur curiosité.

Dans le cadre de mes pouvoirs de police générale, j'ai estimé que ce type de représentation était de nature à susciter l'inquiétude des passants et des habitants et par là même à provoquer des attroupements en bas de ces immeubles, ainsi que des appels injustifiés aux services de police et de secours, retardant de ce fait la prise en charge d'autres appels prioritaires.

Par ailleurs, dans le contexte d'application du plan Vigipirate « Alerte Attentat » auquel est confrontée la capitale depuis les attentats du mois de janvier 2015, ces préoccupations étaient d'autant plus importantes.

Dans le courrier daté du 17 mai 2015 qui a été transmis à Madame Caroline LOIRE, directrice de cette compagnie, il était précisé que les services de la préfecture de police étaient prêts à examiner avec ses responsables d'autres modalités pour une manifestation culturelle sur ce secteur. Par ailleurs, Madame Caroline LOIRE a été reçue le jeudi 28 mai par le directeur adjoint de mon cabinet afin d'échanger à ce sujet.

Madame Sophie DESCHAMPS  
Présidente  
Société des Auteurs et Compositeurs Dramatiques  
11bis rue Ballu  
75442 PARIS CEDEX 9

Mes services restent bien évidemment à la disposition de la compagnie Les Souffleurs pour examiner tout nouveau projet qu'elle souhaiterait me présenter.

Je vous prie d'agréer, Madame la Présidente, l'expression de ma considération distinguée.

J'ai apprécié beaucoup le spectacle de me  
et j'ai toujours soutenu lorsque j'étais présent  
à l'égard des initiatives de "Royal de Joux" ou  
des "Machines", mais il y a un lapsus en  
problème particuliers de sécurité publique que je  
ne peux ignorer.

Bien à vous,



Bernard BOUCAULT